



21.02.2024 11:00 CET

Die Stiftung Louisenlund vergibt Internatsstipendien für die Aufnahme zum Schuljahr 2024/25 in die Jahrgangsstufe Q1 (Abitur 2026).

Schleswig-Holstein wird im Jahr 2026 vom acht- zum neunjährigen Gymnasium zurückkehren. Damit gibt es im kommenden Schuljahr an vielen Schulen keine Jahrgangsstufe Q1 mit Abitur im Jahr 2026. Wie können sowohl Schülerinnen und Schüler aus Schleswig-Holstein, als auch Jugendliche, die aus anderen Bundesländern nach Schleswig-Holstein umziehen oder nach einem Austauschjahr in England in die Q1 einsteigen wollen, darauf reagieren?

Die Stiftung Louisenlund hat für diese Schüler einen einzügigen

„Zwischenjahrgang“ eingerichtet, in dem von August 2024 bis zum Sommer 2026 das Abitur erreicht wird. Um möglichst vielen Schülerinnen und Schülern diese Option zu eröffnen, wurde ein Sonder-Stipendienprogramm aufgelegt, das leistungsstarken Schülern finanzielle Unterstützung gewährt. Bei einem Notendurchschnitt von mindestens 2,3 im letzten Zeugnis kann bei nachgewiesenem Bedarf (finanzielle Offenlegung) ein Stipendium über bis zu 50 Prozent der Regelgebühren gewährt werden. Weiterhin besteht die Möglichkeit, die Finanzierung über ein zinsloses Darlehen auf drei Jahre zu strecken.

Die Stipendien werden in der zeitlichen Reihenfolge der Anmeldung vergeben, bis der Fördertopf ausgeschöpft ist.

Interessenten wenden sich an das Aufnahmebüro:

Stiftung Louisenlund, Louisenlund 9, 24357 Güby

T +49 4354 999-333

aufnahme@louisenlund.de

www.louisenlund.de

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern

(Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260